

Durante la jornada de este jueves, la Seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, visitó la comuna de Petorca para reunirse con el alcalde Ignacio Villalobos, instancia donde ambas autoridades conversaron y abordaron las principales necesidades que presenta actualmente la comuna.

En la cita que se realizó en las dependencias del municipio, la vocera de gobierno se refirió al trabajo que se pretende realizar desde el departamento de División de Organizaciones Sociales (DOS) de la seremi, área que contempla la participación ciudadana a través de fondos concursables para fortalecer organizaciones que promuevan el interés común en derechos ciudadanos, educación, medio ambiente como juntas de vecinos, uniones comunales, comunidades indígenas, entre otras. En palabras del alcalde “nos sentimos muy contentos de que esté acá, porque hace muchos años no teníamos la visita ni el discurso de haber escuchado alguna vez la división de organizaciones sociales y que estuviera tan cercana a la comuna de Petorca”

Anuncio Patrocinado

Respecto a la visita a la comuna, la vocera de gobierno señaló “estamos muy contentos de poder estar en la comuna de Petorca, una de las más alejadas de la zona central. Uno de los compromisos de nuestro gobierno es la descentralización, no solo respecto a la región metropolitana, sino también en nuestras regiones y es por eso que estamos aquí explorando formas de trabajo colaborativo con la alcaldía de Petorca, pero también conociendo la realidad de aquellos que viven en nuestra misma región y que, si bien somos tan distintos, hay cuestiones que nos unen”

Sobre el compromiso de la vocera de gobierno para trabajar de manera colaborativa con el municipio, la máxima autoridad local dijo “creo que este gobierno que está encabezando nuestro Presidente Gabriel Boric, también nos interpreta a nosotros que somos de una comuna rural, que queremos que la participación ciudadana esté a disposición de nuestros vecinos, queremos fortalecer este tejido social que estamos construyendo con esta nueva constitución que vamos a reescribir, que la vamos a aprobar y la vamos a poner a disposición de todos los chilenos”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Aprovechando la visita a la comuna, la Seremi de gobierno asistió al acto conmemorativo por el día de la madre, que se realizó en la feria El Pago. En la instancia saludó a las mamás presentes y reforzó su compromiso con la comuna, manifestando que “todos y todas luchamos y queremos un Chile que sea más digno, más justo, que tenga seguridad social y eso es lo que estamos viendo hoy día, lo que hemos podido conversar con los vecinos y con las vecinas. Esperamos seguir este trabajo colaborativo, en conjunto y fomentar la participación de los ciudadanos y de las ciudadanas”

Para finalizar, Villalobos agradeció la presencia de la autoridad de gobierno indicando que “fue una fructífera y positiva reunión, dónde también nos acompañó a ver la ruralidad y el comportamiento social y territorial de nuestra gente y sus habitantes”

y tú, ¿qué opinas?